

Medienmitteilung

Thomas Lorenz wird Geschäftsführer der «Stiftung Zukunft.li»

Der Stiftungsrat der kürzlich auf Privatinitiative errichteten Stiftung Zukunft.li hat Thomas Lorenz aus Gamprin zum Geschäftsführer der Stiftung gewählt. Der 48-jährige Betriebswirtschaftler wird seine Funktion am 1. Juni 2015 antreten.

Thomas Lorenz bringt aufgrund seiner langjährigen Tätigkeit als Leiter der Stabsstelle Finanzen der Regierung eine grosse Erfahrung in vielen Politikbereichen des Landes ein und verfügt über ein sehr gutes und breites Netzwerk in Liechtenstein. Thomas Lorenz wird zusammen mit dem Stiftungsratspräsidenten Peter Eisenhut die operativen Belange der Stiftung Zukunft.li betreuen.

Zukunft.li: Stiftungsrat und Ziele

Der Stiftungsrat wählte an seiner Sitzung vom 31. Oktober 2014 Rechtsanwalt Dr. Martin Batliner zu seinem Vizepräsidenten. Als Mitglieder gehören dem fünfköpfigen Stiftungsrat zudem Dr. Gerhard Schwarz, Direktor von Avenir Suisse, Karin Frick, Leiterin Research des Gottlieb Duttweiler Instituts, sowie Arzu Tschütscher-Alanyurt an. Die Stiftung Zukunft.li bezweckt, zur Bewältigung der grossen Herausforderungen des Landes Diskussions- und Entscheidungsgrundlagen in ausgewählten Themenbereichen zu erarbeiten. Daraus sollen Lösungsansätze entstehen, die den Wirtschaftsstandort Liechtenstein stärken und damit ganz zentrale Anliegen von Staat und Gesellschaft verfolgen. Die Stiftung Zukunft.li arbeitet ergebnisoffen und orientiert sich an liberalem Gedankengut.



Bild:

Thomas Lorenz,
designierter Geschäftsführer der Stiftung Zukunft.li